

Pablo Martino Posada,

Nació en Soto de Sajambre, un pueblo de montaña situado en El Parque Nacional de los Picos de Europa. Siempre vinculado a estas montañas como pastor desde muy pequeño. Tras un periodo de trabajo en Madrid regresa a sus montañas natales para potenciar la vida de sus pueblos, impulsando la actividad turística como guía local. Actualmente en el Conventu del Asturcón, un hotel rural que gestiona directamente. En el año 1996 fui socio fundador de la Asociación Félix de Martino, una asociación que entre otros fines tiene:

La Restauración y conservación de enseres y bienes muebles de riqueza tradicional e histórica y

Conservación del entorno medio-ambiental del pueblo y sus alrededores.

En 1999 ya con la empresa Vive Picos de Europa S.L. se asocia a la “Asociación de Empresarios de los Picos de Europa” estando en la directiva como vocal de Alojamientos Rurales, desde 2016 hasta el 2020. Es desde aquí cuando intenta dar un giro al turismo en un sentido más responsable con el entorno pero no lo logra en dicha asociación. Por ello y con el asesoramiento de la “Asociación Ecoturismo en España”, cofunda la Asociación de Ecoturismo “Ecopicos de Europa”, donde ahora mismo ocupa el cargo de Presidente.